

Le président de la Russie accuse Kiev de manque de volonté pour trouver une solution au conflit dans l'est de l'Ukraine



Moscou, 25 octobre (RHC-DPA)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a accusé l'Ukraine de mauvaise volonté politique pour trouver une solution au conflit dans l'est du pays et il a accusé les États-Unis d'augmenter les différends afin d'exercer sa domination dans le monde.

Il a signalé ne pas voir dans les autorités de Kiev le désir de trouver une issue aux problèmes de ses relations avec le sud-est ukrainien par le biais d'un processus politique pacifique.

Vladimir Poutine a rendu responsable aussi Washington de l'augmentation des conflits dans le monde pour essayer d'imposer sa volonté unilatéralement, ce qui entraîne plus de chaos dans les différends.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/37433-le-president-de-la-russie-accuse-kiev-de-manque-de-volonte-pour-trouver-une-solution-au-conflit-dans-lest-de-lukraine>



Radio Habana Cuba